

Tout est fin prêt pour la rentrée scolaire



La Havane, 25 août, (RHC).- Plus d'un million 750 mille enfants et jeunes sont attendus dans les écoles primaires et lycées de tout le pays pour la prochaine année scolaire.

C'est Ena Elsa Velazquez, ministre cubaine de l'Éducation qui a donné cette information à la presse au cours d'une conférence de presse à La Havane.

Elle a souligné que les enseignants inscrits au ministère de l'Éducation garantissent le bon fonctionnement de 93 % des salles de classes dans tout le pays.

Le ministère de l'Éducation a donc eu recours à des enseignants à la retraite et à des étudiants qui font une formation pédagogique pour assurer l'enseignement dans chacune des salles de classes du pays.

Elle a pourtant admis qu'un chiffre important d'enseignants est surchargé de travail.

La ministre de l'Éducation a rappelé que le Conseil d'État a approuvé l'année dernière une augmentation de salaire pour ce groupe d'enseignants qui travaillent plus d'heures et avec plus d'élèves que les autres.

Quelque 19 mille enseignants ont bénéficié de cette augmentation de salaire.

Au cours de sa conférence de presse, elle s'est également référée aux efforts consentis à la formation de nouveaux professeurs ainsi qu'aux facilités créées pour le perfectionnement de la formation du corps enseignant.

Elle a annoncé qu'au mois de septembre, deux nouvelles écoles normales. L'une à Baracoa, la ville la plus orientale de notre pays, dans la province de Guantanamo et l'autre à La Havane.

Cuba comptera ainsi 26 centres supérieurs pour la formation de professeurs et instituteurs.

Comme vous le savez certainement, l'éducation est gratuite chez nous. Ena Elsa Velazquez a précisé que pour ce qui est des fournitures, la distribution de chaussures pour les enfants, du papier et de batteries pour les panneaux photovoltaïques pour l'usage de la télévision et des ordinateurs dans plusieurs localités de montagne, est affectée.

La distribution gratuite de cahiers, de crayons, de livres de texte et d'autres matériaux pour le développement d'habilités connaît une situation favorable.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/139389-tout-est-fin-pret-pour-la-rentree-scolaire>



Radio Habana Cuba